

**ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CON CARÁCTER URGENTE 20/09/24 – 1ª convocatoria 16.15h, 2ª 16.30h.**

*ORDEN DEL DÍA.*

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Estructuración y ratificación de la actual Junta Directiva para el curso 2024/2025.
3. Ruegos y preguntas.

Participantes:

- Por parte de la Junta Directiva: María, Sergio, Almudena, Lucía, Gloria, Lara y Sonia
- Por parte de asociados: 22 personas.

**1. Lectura y aprobación del acta del acta anterior. Votación.**

4163: Le gustaría saber en qué Asamblea nos encontramos, si la que se convocó con 10 días de antelación o la que se convocó con 72 horas de antelación.

Almudena le explica que estamos en la de 72 horas, de ahí que se haya catalogado de urgente y se puede observar con que el OD cambió de una a otra convocatoria.

Lara solicita que se añada una aclaración en el acta de la Asamblea realizada en el mes de Junio. Quiere que se aclare que el mensaje que se envió a las familias a través de Whatsapp donde se tergiversaba la verdad y daba lugar a equívocos a la hora de votar la subida salarial de lxs monitorxs no salió del grupo de Enlaces. Ninguno de lxs presentes se opone a que se añada tal aclaración.

**2. Estructuración y ratificación de la actual JD para este curso.**

Lucía comienza explicando las 4 dimisiones que hubo el curso pasado: Santiago (presidente), David (secretario), Ana Belén y Fernando (vocales). Debido a ello y en base al art. 23.2 y 23.3 de los Estatutos de la Asociación, Lucía (vicepresidenta) asumió en funciones la presidencia y se convoca esta Asamblea para su ratificación. Se explica a los asistentes los demás cambios que también ha sufrido la JD debido a estas dimisiones y quedaría tal que así:

Presidenta: Lucía López (anterior vicepresidenta)

Vicepresidenta: Maria Hervás (anterior vocal)

Secretaria: Almudena García-Eiranova (anterior vocal)

Tesorerera: Sonia Aguirre

Vocales:

\* Lara García

\* Gloria Giussani

\* Sergio Pfoertzsch (nueva incorporación)

4163: Quiere saber si esta nueva estructuración se va a votar.

Se le explica que sí, que en eso consiste una ratificación.

4163: Solicita que se lea en voz alta la carta de dimisión del anterior presidente.

Se le explica que debido a la actual ley de protección de datos no es posible. Tendría que leerla o la propia persona que la escribió o haber enviado a la administración de la Asociación algún tipo de escrito con su solicitud.

4163: Las personas que le han delegado el voto quieren saber si se va a seguir con la mismas dinámicas de trabajo que el curso pasado y si se va a disolver la JD.

Sonia le explica que no seguimos con las mismas dinámicas del curso pasado, que aunque no fueran del todo apropiadas se consiguieron grandes objetivos y la idea de la actual JD es seguir por ese camino. Las dinámicas de equipo están mejorando.

Lucía explica que el verano nos ha servido para coger aire y así poder afrontar este curso con nuevas normas trabajo y respeto dentro de la JD.

Se procede entonces a la votación para la ratificación:

- A favor: 33
- Abstenciones: 6
- En contra: 6

Queda pues aprobada la nueva formación de la JD, tal y cómo se expone más arriba.

### **3. Ruegos y preguntas.**

4642: Le gustaría saber en qué punto se encuentra todo el tema de las sombras.

Lara, como portavoz de la JD dentro de esta comisión, le explica que la próxima semana mantendrán una reunión unos cuantos miembros de esta comisión con la dirección del colegio. Confía en que para Octubre se pueda dejar cerrado el proyecto.

4642: Quiere saber si entonces para la próxima primavera ya estará todo hecho.

Lucía explica que una vez se cierre el proyecto hay que presentarlo en Patrimonio y que pueden tardar aproximadamente 6 meses.

Lara aclara que la reunión que mantendrán con la dirección del colegio será para ver qué hay que exponer en el proyecto, qué es viable y qué no, qué es lo que solicita la Comisión.

El tema económico está cubierto ya que el dinero quedó aprobado en una partida el curso pasado y seguimos teniéndolo a la espera de poder usarlo.

Lucía aclara que una vez tengamos todo más cerrado o bien se enviará un comunicado a las familias para informarlas o se convocará una Asamblea y allí se expondrá todo.

4686, 4735, 4516 y 5085: Quieren saber si se podría proponer que lxs alumnxs pudieran cepillarse los dientes en el centro después de desayunos y/o comedor. Si se podría proponer algún tipo de campaña de higiene bucodental.

Almudena les explica que está totalmente permitido actualmente que lxs alumnxs se laven los dientes en el centro, simplemente hay que solicitarlo. Para lxs alumnxs de infantil 3 y 4 años hay que solicitar un certificado en el dentista donde indique que esx alumnx tiene que lavarse los dientes en el centro. Ese certificado se le hace llegar al tutor/a del alumnx y a la coordinadora del comedor (Paula) de infantil 3 y 4 años. Sin embargo, para lxs alumnxs de infantil 5 años hasta 6º de Primaria no hace falta certificado del dentista, simplemente hay que comunicárselo a la coordinadora del comedor de abajo (Yolanda).

4631: Le gustaría saber si se podría implementar algún tipo de límite de velocidad en la calle de la entrada del colegio.

Lucía le explica que ya se ha cursado tal solicitud en el pasado y que de momento sólo se ha conseguido poner el paso de cebrá del edificio de arriba de Infantil. Se puede volver a proponer a ver si esta vez se consiguiera.

4642: Comenta que mejor nos ahorremos el esfuerzo, no cree que valga la pena.

3932: Comenta que si no hay indicación de ir a 20km/h no cree que vayan a ahcernos caso.

Sergio propone que quizá sea apropiado solicitar unos dientes de cocodrilo al Ayuntamiento (como están puestos en muchos otros puntos de la ciudad).

3953: Considera que cualquier tipo de señalización no valdrá, quizá lo más apropiado sería solicitar que pusieran un badén para que la gente aminorara la velocidad.

Lucía recalca que una cosa que sí se está haciendo a la hora de la entrada es que cuando dirección nota que hay gran acumulación de personas llama a la policía municipal y vienen bastante rápido para regular el tráfico en ese momento.

4825: Le gustaría saber en que punto se encuentra la apertura de una nueva puerta en el patio.

Lucía le explica que era parte del plan en las obras que se han realizado este verano en el centro pero que todo el dinero que se había concedido al final no ha dado de sí para poder hacerlo.

3953: Le gustaría saber por qué se ha quitado el mosaico de la entrada del colegio.

Lucía le explica que ha sido cosa de Dirección aprovechando las obras que se han realizado durante el verano.

Sin más temas a tratar, la Asamblea da fin a las 17.10h.

EL SECRETARIO



EL PRESIDENTE

